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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обеспечение безопасности производственного процесса на строительной площадке в условиях пониженной видимости». Данная работа посвящена снижению риска возникновения несчастных случаев на строительной площадке в условиях низкой видимости. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение и анализ общих сведений о факторах, создающих низкую атмосферную видимость на строительной площадке; 2. Расчет дальности видимости несамосветящихся предметов в условиях низкой видимости; 3. Расчет дальности видимости светящихся предметов в условиях низкой видимости; 4. Разработка рекомендации по повышению уровня безопасности осуществления производственного процесса на строительной площадке в условиях пониженной видимости. В работе были проведены расчёты дальности видимости несамосветя-щихся и светящихся предметов, а также были проведены расчёты видимости знаков безопасности в условиях задымления. Расчёты проводились методом интерации в онлайн программе [1]. Также графическим методом были сравнены расчётные показатели дальности видимости фотолюминесцентных знаков безопасности в различных условных ситуациях развития задымления с нормируемым значением предельной видимости в дыму.  В результате были  разработаны конкретные предложения и рекомендаций по снижению риска возникновения несчастных случаев на строительной площадке при выполнении грузоподъёмных работ и по повышению визуализации перемещаемого груза и пространства во время эвакуации работников.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Ensuring the safety of the production process on the construction site in conditions of reduced visibility". This work is dedicated to reducing the risk of accidents on a construction site in low visibility conditions. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Study and analysis of General information about factors that create low atmospheric visibility on the construction site; 2. Calculation of the range of visibility of non-self-luminous objects in low visibility conditions; 3. Calculation of the range of visibility of luminous objects in low visibility conditions; 4. Development of recommendations for improving the safety of the production process on the construction site in conditions of reduced visibility. The work included calculations of the visibility range of non-self-luminous and luminous objects, as well as calculations of the visibility of safety signs in smoke conditions. Calculations were performed using the online program interation method [1]. Also, the calculated values of the range of visibility of photoluminescent safety signs in various conditional situations of smoke development were compared with the normalized value of the maximum visibility in the smoke.  As a result, specific proposals and recommendations were developed to reduce the risk of accidents on the construction site when performing lifting operations and to improve the visualization of the moved cargo and space during the evacuation of workers.
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